Con un gran Mitin de Acción y propaganda, celebró nuestro partido el 1er. año de lucha del pueblo español contra el fascismo.

Organizado por el Grupo cero homenaje al pueblo espafiol el 17 de Julio, día en que se cumplió el primer año de lucha contra los traidores fascistas. Supieron estas compafieras que integran ese grupo, poner todo su entusiasmo y cariño en la que fue una gran manifes" tación de solidaridad con el valiente pueblo de España. El Himno de Riego, los

poemas revolucionarios y los discursos de los camaradas enciendieron el entusiasmo y la fe en el triunfo de los bravos milicianos que luchan por la justicia y por la libertad.

Las muchachas del grupo Lina Odena vendieron banderitas republicanas y folle-tos y al final se recogió contribución en un sombrero, dando un total de 57,40 lo recolectado en el mitín, dinero que se destinará a comprar material para la fabrición de zapatos para enviar a España.

Desde hace dos meses el Grupo Lina Odena se impuso la tarea de conseguir cien pares de calzado para los milicianos españoles; las compañeras se distribuyeron ese trabajo que con gran abnegación están realizan-do y ya el 17 de Julio lograron exhibir en una de las más céntricas ventanas comerciales de esta ciudad, unchas docenas de zapatos echos gratuitamente por apateros y otros recibidos como contribución.

Además de los zapatos se Lina Odena, se hizo un sin' exhibió un plato decorado por doña Hortensia de Quesada y que se rifa a fin de recoger fondos destinados a la compra de calzado para el pueble español. Esta ventana adornada con banderas republicanas constituyó durante tres dias un lugar de preparación de este mitin discusión pública acerca de la guerra civil española, que en estos momentos conmue-ve a toda la humanidad. Miles de campesinos, de obreros, de señoritas compuestas y de damas y mujeres sencillas del pueblo dieron su comentario frente a esta ventana que tenía el cuadro triste de la madre española con su niño de la destrucción salvaje de las bombas fascis-

Muchos pares de calzado y muchos colones han recogido estas mujeres de Grupo "Lina Odena" que saben honrar la memoria de la valiente miliciana española, dando unas horas de su tiempo diario y de su traba. jo, al servicio de este valiente pueblo, ejemplo vivo de sacrificio y de heroismo. He mos sabido que una de estas mujeres que han traido esos zapatos, los compró con dinero de ella misma, que ganó lavando varias docenas

Cuántos simpatizantes del pueblo español que discuten horas enteras hau dado como esa mujer su modesta contribución para enviar zapatos a los valientes miliNotas de Puntarenas

El Tesoro de la Isla del Coco

cuento? Así se expresó un estimado colaborador de TRABAJO al hacer una atinada exposición de los cuentos del Imperialismo Yanki en América Latina, y en especial a lo que toca a la América Central.

Hace más o menos un año, me tocó en suerte hacer dos viajes a la ya famosa Isla del Coco. De más está hacer una descripción son una maravilla, cubierta de una vegetación, todo el tiempo verde; la cantidad de peces de sus aguas es de un valor incalculable; en su tierra se da desde el café hasta el cocotero; no hay serpientes venenosas ui animales malos; en cada piedra hay en bajo relieve, el nom' bre de cada visitante que ha llegado a sus playas etc.

Durante los días que estuvimos anclados, noté que cada tarde llegaban la bahía de «Chamthan», uno o más barquitos de la conocida compañía del ATUN ¿Que dinitas.

Bien en este momento por lo menos asi lo creo; no hay ninguna compania con fines de encontrar el tesoro que dejó por un olvido, el pirata Morgan. Sin embargo, hace algón tiempo los diarios de la capital publiron que ya el tesoro no esen la península de Nicoya y que alguien ya tenía el plan para entrar en conversaciones con los personeros del Gobierno, para las excavaciones del tesoro.

Lástima que este descubrimiento haya sido tarde. De otra mauera, el Gobier no se hubiera librado de plotación de maderas de los

CO de la Recovery Co. Lda. a quienes hubo que llevarles unos sacos de chayotes, etc. para que no se murieran de hambre, en su afán de clavar estacas en diferentes partes de la Isla. Ahora, cansados nuestros hombres rrió en las actuales, Lande estado de guiar por buen camino las aspiraciones del taba en la famosa isla, sino Imperialismo, han aprendido más de la cuenta, que han visto que se le puede sacar buen jugo.

Se rumora squi y con mucha insistencia, que tras el pretexto de las excavaciones del tesoro en las regiones del Guanacaste, se escoude un buen plan de ex-

¿Cuál es la realidad de un hacen ahí? Nada, pescar sar- aquel ELEFANTE BLAN' baldíos Nacionales y Milla Maritima.

A propósito, alguien dijo por ahí: Que el Gobierno tenía que esforzarse por conseguir una nave como el «Palo Seco» Para que? no nos basta con lo que ocuchas Nacionaless o será que ya se tiene en mente hacer nna pequeña concesión a los futuros buscadores del que en el futuro se llamara Tesoro de Nicoya?

Hacemos un llamamiento a todos los Guanacastecos, que se pongan alerta en ese sentido y se defiendan con bravura y que no coman cuento como este del tesoro.

Autobiografía de Mao Tse - Tung

Viene de 3a. Pa.

para los naturales de ese condado. Posteriormente, cuando descubrí que la escuela estaba abierta para todos, tomé mi verdadera con. dición. Pagaba 1400 monedas de cobre en esta escuela por cinco meses por comida, habitación y materiales necesarios para el estudio. Mi padre dió al fin el consentimiento para dejarme entrar, después que los amigos le argumentaron a él que esta educación "avanzada" aumentaria mi capacidad de ganancia. Fué la primera vez que estuve distante de mi casa una extensión ma-yor de 50 li. Tenía dieciséis

En la nueva escuela podía estudiar ciencias naturales y los nuevos temas de la escuela occidental. Otra cosa notable era que uno de te regresado del Japón, una falsa coleta. Todo el mun-Falsificado.

Nunca antes había visto tantos niños juntos. La mayor parte de ellos eran hijos de latifundistas y usaban costosos trajes; muy pocos campesinos podían permitir se enviar sus hijos a tal escuela. Yo estaba más pobremente vestido que los otros, Tenía sólo un vestido de saco y pantalón decente. Los estudiantes no llevaban túnicas, que eran usadas sólo por los maestros, y sólo los «diablos extranjeros» usaban ropas extranjeras. Muchos de los estudiantes ricos me despreciaban porque yo usualmente usaba mis raí' dos saco y pantalón. Sin em bargo, tuve entre ellos amigos, yespecialmente des fue

ron buenos camaradas míos. inferior, y el superior y el Uno de ellos es hoy un escritor que vive en la Unión Soviética.

Estaba igualmente desagradado de no ser nativo de Hsiang Hsiang. Era muy importante serlo, así como también lo era ser de un

inferior estaban en continua lucha, unicamente sobre un: base regional. Ninguno podia reconciliarse con la existencia del otro. Tomé una posición neutral en e ta lucha, ya que no era un nati-vo de allí. El resultado fué cierto distrito de Hsisng que las tres facciones me Hsiang. Había un distrito despreciaban. Mesentía muy superior, otro medio y otro deprimido espiritualmente.

30 zapateros respondieron al llamamiento del Grupo Lina Odena para fabricar zapatos para los Leales.

tido Comunista se rennieron treinta zapateros para discudo se resa de él y lo llama-bau el «Diablo Extranjero discutir un plan de trabajo para la fabricación del calzado para enviar a España.

comité encargado de com- valiente pueblo español, para prar el material y de distribuir el trabajo:

Emilio Moscoa Federico Carvajal y Carlos Luis Naranjo.

El próximo lunes a las 8 el Salón del Partido Coma. Lussa González.

El lunes a las cuatro de nista llegarán a trabajar los apateros montadores que han ofrecido su trabajo como cooperación para comple: tar prento los cien pares de zapatos que se deseau enviar a los milicianos españoles.

Necesitamos contribuciones Se nombró el siguiente de todos los simpatizantes del comprar material para que los capateros fabriquen los capitos de los milicionos españoles.

Famb Ud. su contribución? nande hoy mismo su avuda en punto de la mañana e- a casa de Carmen Lyra o



La casa que se impone por la calidad de sus **PRODUCTOS**

Companero:

No deje de contribuir semanalmente con su diez para "Trabajo" Recuerde que nuestro periódico sólo puede pedir apoyo económico a la clase trabajadora.



2 x 25 cts.



de corcho

DOMINO

CIGARRILLOS

Siempre dominando por su

buen sabor y precio razonable